

メッセージ part 2

昨年10月に盛岡シティマラソンに参加した阿部さん



阿部貴大さん (35歳)

●茶屋場出身 ●秋田県由利本荘市在住

葛巻の皆さん、「広報くずまき」をご覧の皆さん、こんにちは。私が葛巻高校を卒業し県外に出て、早くも17年が経ちました。秋田県の大学に進学し、現在は秋田県由利本荘市で自動車ディーラーに勤めております。妻と5歳になる娘の3人で、たくさんのお仲間の方々に助けられ、支えられて今日も過ごしております。

秋田に来ての17年間を思い返すと、私の一番の武器は「若手県葛巻町出身である」ということでした。大学に入り人見知りになかなか友人ができなかった時、アルバイトで塾講師をした時、今の職場に勤める時、営業職としての自己紹介、プライベートでの人間関係など、さまざまな場面で何度も「若手県葛巻町出身」が私を助けてくれました。思っている以上に葛巻町は有名で、ゆかりのある人が多く、幅広く愛されていることを強く実感しています。葛巻を知らなくても、少し話すだけでも興味を持ってもらえて、とても魅力的な故郷だと思います。

営業という仕事柄、たくさんのお客様とお話する中でお互いの地元話が一番盛り上がることもあり、私の名前より「岩手の・・・」「クズマキの・・・」と指

名されることも多々あります。誇らしいような、少し寂しいような、でもやっぱり嬉しく感じます。秋田で葛巻の乳製品、ワイン、コンビニとのコラボ商品等を見つけたら、テレビで葛巻が取り上げられると、会社の同僚や上司、お客様がすぐに教えてくれたりと、ミルクとワインとクリンエネルギーの町の偉大さをここ秋田でも強く感じています。

人生の半分を秋田で過ごし、秋田弁もだいぶ板についてきましたが、実家の両親や兄弟、親戚や友人と電話したり岩手出身の人と話す時、すぐ葛巻弁に戻ってしまうのもやはり葛巻での18年間が色濃かった証拠だと思っています。葛巻にいた時はとにかくやりたい放題やらせてもらった記憶が、今の自分をつくってくれた家族をはじめ町の皆さんに感謝して、これからも「若手県葛巻町出身」を最高の武器にして過ごしていきます。

葛巻に帰ったときは思い出しをしなから、家族や友人とたくさんお酒を呑みたいですが、まだまだ寒い日々が続きますが、皆様お身体に気をつけてお過ごし下さい。

葛巻町出身の皆さん、メッセージをお寄せください！
原稿送付先は、いらっしやい葛巻推進課(メールアドレス:kuzumaki@town.kuzumaki.iwate.jp)まで。



誕生おめでとう



12/6・浦子内
保護者||寛洋・希望

前庭 七羽なほちゃん



12/23・小屋瀬
保護者||駿・真由

山形 柊しほちゃん



やすらかに

(表主・世帯主)

下道 トシ	(85)	栗山 金一郎
入月 ヤエ子	(82)	橋場 孝二
近藤 節子	(71)	田子 豊美彦
山下 健治	(84)	寺田 昭夫
澤村 ハナ	(76)	城内路 克幸
東山 キミ	(84)	冬部 毅智
村田 京子	(85)	田子 吉和
四倉 幹三	(90)	新町 智
鳥居 徳身	(91)	茶屋場 利次
村上 ノリ	(82)	江刈川 澤田
鷲塚 貞治	(86)	星野 雪子
市村 保三郎	(95)	五日市 誠定
山下 定男	(90)	星野 義
服部 孝悦	(94)	田代 ちヨミ

～12月21日から1月20日届け出分～
※広報くずまきテレビでの周知を希望しない場合は、届け出の際に係にお話ください。



まちの動き

人口	住民基本台帳	5.1 現在
		(前月比)
男	2,753人	(-1人)
女	2,853人	(-4人)
計	5,606人	(-5人)
世帯数	2,678世帯	(-1世帯)
交通		12月
		(累計・昨年累計比)
人身事故	0件	(1件・±0)
死者	0人	(0人・±0)
傷者	0人	(3人・+1)
物損事故	15件	(86件・+17)
火災・救急		12月
		(累計・昨年累計比)
火災	0件	(3件・±0)
救急	25件	(214件・-13)

参加者募集中 スポーツ交流会

くずまき出会いサポート協議会では、男女の出会い創出イベントを開催します。詳しくはお問い合わせください。

▷日時 2月26日(日)13:30～19:00
▷場所 葛巻小学校体育館 ほか
▷内容 ソフトバレーボール、交流会
▷交流会費 男性2,000円 女性1,000円
▷お問い合わせ いらっしやい葛巻推進課 ☎65-8983



△申し込みフォーム

【訂正お詫】
1月号に誤りがありました。訂正してお詫びいたします。
■「葛小2年俳句教室」(11頁)は誤りで、正しくは4年生の俳句教室です。

広報室から



▽学校給食センターの取材では、センターの皆さんが葛巻の子どもたちを家庭とともに大切に育ててくれていたことを実感しました。コンテンツを最高賞の受賞、おめでとうございます！
(遠藤 20歳のつどいの取材をしていて、1年前に参加した成人式を思い出しました。仲間と再会した皆さんの笑顔が印象に残っています。話してくれた抱負に向けて頑張ってください。
(小成)